

## WestfalenBahn startet öffentliche WLAN-Testphase auf der Linie RE 15

Bielefeld – 06. Oktober 2016: **Nach monatelanger interner Erprobung und Optimierung geht das kostenfreie WLAN in WFB-Zügen ab heute in den Praxistest: Fahrgäste können sich in einzelnen gekennzeichneten Fahrzeugen auf dem RE 15 in das drahtlose Netz einwählen, den Zugang ausprobieren und los surfen.**

„In vielen Fahrzeugen unserer neuen FLIRT-Flotte, die im Stundentakt Münsterland, Emsland und Ostfriesland verbindet, ist das WLAN bereits zum Test freigeschaltet“ bestätigt Geschäftsführer Rainer Blüm. „Weitere Fahrzeuge folgen nach und nach“. Als WLAN-Betreiber konnte das Berliner Unternehmen Hotspots gewonnen werden, ein Spezialist für öffentliche WLAN-Netze.

Die öffentliche Testphase dient vor allem der Prüfung der Stabilität des WLANs sowie der Mobilfunkverbindung. Darüber hinaus können auch die Benutzer aktiv an der Testphase teilnehmen; über die E-Mailadresse [wlan@westfalenbahn.de](mailto:wlan@westfalenbahn.de) bittet die WestfalenBahn ihre Kunden um Feedback und erste Erfahrungen zum Thema „WLAN in der WestfalenBahn“.

„Anregungen, Wünsche und mögliche Fehlerbeschreibungen unserer Kunden sind für uns sehr wichtig; so können wir das Netzwerk weiter optimieren. Vom WLAN an sich sind wir überzeugt – wie leistungsfähig die Mobilfunkstrecke zwischen Zugantenne und Sendestationen ist, wird der Praxistext zeigen“ so Bereichsleiter Unternehmensentwicklung Dr. Stefan Bennemann.

Ob ein Fahrzeug mit WLAN ausgestattet ist, erkennt der Fahrgast künftig beim Einsteigen: An den Türen werden Piktogramme auf das drahtlose Netzwerk hinweisen. In den ersten Tagen informieren Aushänge im jeweiligen Fahrzeug darüber, wenn dessen WLAN zum Test freigeschaltet ist.

### Wie geht es weiter?

„Wir werden die Zeit nutzen, um die gesammelten Testergebnisse auszuwerten und nach Möglichkeit in Verbesserungen umzusetzen. Bis Ende des Jahres hätten wir gern alle 28 Triebzüge auf RE 15, 60 und 70 online, aber dafür müssen dann auch alle Lieferanten und Dienstleister mitspielen“ so Blüm weiter.

# PRESSEMITTEILUNG

---

06. Oktober 2016



## Zur WestfalenBahn GmbH:

Die WestfalenBahn GmbH ist ein regional verankertes Eisenbahnverkehrsunternehmen, wurde 2005 von vier Gesellschaftern gegründet und ist unterwegs auf den drei RE-Linien 15, 60 und 70 sowie den vier RB-Linien 61, 65, 66 und 72 zwischen Emden, Bad Bentheim, Rheine, Münster, Osnabrück, Herford, Bielefeld, Paderborn und Braunschweig. Zu jeweils 25 Prozent sind die Verkehrsunternehmen Abellio, die Mindener Kreisbahnen, moBiel sowie die Verkehrsbetriebe Extertal am Unternehmen beteiligt.

Die WestfalenBahn GmbH befördert jährlich rund 32 Mio. Fahrgäste auf 9,5 Mio. Zugkilometern in dem über 600 Kilometer langen Netz aus Teutoburger Wald-Netz und EMIL-Netz. Mehr als 300 WestfalenBahn-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter sorgen für Sicherheit, Pünktlichkeit und Komfort in den Zügen. Dafür werden 47 Elektrotriebzüge mit über 15.000 Sitzplätzen eingesetzt.

## Kontakt:

**Herr André Rahmer** | WestfalenBahn GmbH | Zimmerstraße 8 | 33602 Bielefeld | Telefon:  
(05 21) 55 77 77- 41 | [presse@westfalenbahn.de](mailto:presse@westfalenbahn.de) | [www.westfalenbahn.de](http://www.westfalenbahn.de)